

# **Conseil Municipal des Jeunes**

# Compte-rendu de la séance de travail du 10 novembre 2022

### **Encadrants/Intervenants présents:**

- AILLERIE Léo Animateur
- KARIM Yasmine Animatrice

#### Elus présents :

- COLLOBERT Maëlys
- EL KAKI GODARD Ali
- GELINEAU Nolan
- COLLOBERT Albanne
- BURON Nino
- REINERI Circé
- BIONDET Aristide

## <u>Élus excusés</u>:

- BRILLIET Lorik
- DESBROSSES Alicia

Léo et Yasmine accueillent les élus à l'accueil jeunes.

Yasmine fait le point sur les présences des jeunes à la cérémonie du 11 novembre.

Léo et Yasmine informent les jeunes que le jeudi 10 novembre 2022 se tient la journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire.

Yasmine et Léo demandent aux jeunes si, des choses ont été mises en place dans leur établissement ce jour.

Maëlys: quelque affiches dans son collège.

Les autres jeunes élus n'ont rien eu dans leur établissement.

Yasmine informe les élus qu'un temps est prévu avec Quentin animateur point infos jeunes et Mr Laurendeau ACVS-49 pour établir le planning des rencontres et formations pour le projet harcèlement scolaire.

Les groupes se retirent pour poursuivre les projets.

#### Projet « Harcèlement scolaire »

Nino et Albane prennent contact avec le prestataire escape game harcèlement scolaire.

Un mail est envoyé pour obtenir les dates et tarifs.

Ils commencent également à travailler sur la campagne d'affichage qu'ils souhaiteraient mettre en place dans les écoles élémentaires de la ville.

Des échanges et idées autour d'affiche sous forme de BD.

#### Projet « Aménagement et St Maurille »

Yasmine et Léo informent le groupe que le comité de quartier St Maurille - l'Île - St Aubin a rencontré le service culturel et lui a exposé le projet d'embellir le site St Maurille (fresque dégradée) suite au constat fait par le comité, les habitants et les jeunes du CMJ.

Le comité de quartier reviendra vers les jeunes après le retour du service culturel.

Circé, Nolan et Aristide se chargent de réaliser un schéma (dessin) du nouvel aménagement souhaité. Maëlys se charge de prendre des photos de la fresque dégradée.

Prochainement le groupe prendra un temps pour aller nettoyer le site et peindre le mur en blanc.

En fin de séance Ali prend la parole pour nous soumettre l'idée d'un nouveau projet.

Il constate de plus en plus de jeunes aux abords des collèges qui consomment des substances illicites. Il souhaite mettre en place une action de sensibilisation en milieu scolaire sur les dangers de la drogue et de l'alcool en collaboration avec la police municipale.

Les jeunes élus échangent et débattent autour de ce sujet, et rejoignent Ali sur le constat fait. Yasmine et Léo leur proposent d'en parler à Quentin, l'animateur du point infos jeunes et leur feront un retour et, ou, l'inviteront à la prochaine séance CMJ.

La prochaine réunion de travail est prévue le jeudi 8 décembre de 18h à 19h30.

Fait aux Ponts-de-Cé, le 24 novembre 2022

L'adjointe à l'éducation, à l'enfance et à la jeunesse,

Valérie LIOTON

